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(E) ENTREVISTA. ROMY FARÍAS (DC), consejera regional electa por la Provincia de San Antonio: 

“Cualquier alcalde, ya sea de 
derecha o izquierda, va a tener en 
mí una consejera a la cual acudir”
Valentina Miranda 
ciudadesQmercuriovalpod 

unasemana de haber si- 
do electa, Romy Farías 
(DO)se preparaparaasu- 

mirel próximo 6 deenero como 
consejeraregionalporla Provin- 
cia de San Antonio, cargo que 
desempeñaráen una conforma- 
ción del cuerpo colegiado que 
trasestoscomiciosse inclinóala 
derecha, con mayoría del Parti- 
do Republicano y Chile Vamos, 
porloquese autodefine comola 
única representante de centro. 

  

¡iésignifica para usted serla 
única consejera regional repre» 
sentando al Partido Demócrata 
Cristiano? 
-Es una tremenda responsabili- 
dad, entendiendo lo que la De- 
mocraciaCristiana significa en el 
contexto político, pero además 
enloquesignifica enelcontexto 
regional. Si bien antes el Conse- 
jo Regional tenía una cantidad 
importante de democratacristia- 
nos, hoy díametocarepresentar 
sola al partido y siento una tre- 
menda responsabilidad en tor- 
no aese tema, pero no preocu- 
pada. Es un gran y hermoso de- 
safioderepresentarami partido 
dela mejor forma, de poder re- 
presentar dentro del Consejo 
Regional alas 38 comunas dela 
región. Entonces, yo voy a ser 
unaconsejera de diálogo, de po- 
der llegar aconsensos, de ser fi 
nalmente el puente entre uno y 
otrosector, y deverdadesoes un 
gran desafío. Asílo defino. Y de 
verdad que me llena de satisfac- 
ción saber que hubo miles de 
personas que confiaron en mis 
capacidades, que pusieron su 
confianzaatravésdesuvoto. En- 
tonces, eso también habla de un 
trabajonotan sólo nuestro, sino 
que untrabajo quese ha venido 
desarrollando durante muchos 
años por medio también de 
nuestro core Roy Crichton. 

VOLVER A LAS BASES 
-¿Quéreflexiónhace delabajare- 
presentatividad que tiene hoyen 
díalaDc? 
-Efectivamente,antes habíama- 
yor representatividad dela De- 
mocracia Cristiana enel pasado, 
pero bueno, son los tiempos 
también que van cambiando. En 

“Voy a ser una 
consejera de diálogo, 
de poder llegara 
consensos, de ser 
finalmente el puente 
entre uno y otro 
sector”. 

lo político, a nivel país hemos 
visto como la marca, por ejem- 
plo, Republicanos, fue uno de 
los partidos que más consejeros 
regionales a nivel país sacó. No- 
otros, como partido, efectiva- 
mentedebemos quizás hacer un 
mea culparespecto a que debe- 
mos volver alas bases, debemos 
volver atrabajarjunto anuestras 
organizaciones, escuchar más, 
estar más en terreno. 

SUROL EN EL CORE 
- ¿Qué aspectos recogerá de la 
gestión de RoyCrichton, conseje- 

    FARÍAS AFIRMÓ QUE TRABAJARÁ PARA QUE MUNDACA SEA REELECTO. 

EL LÍDER DE SAN ANTOMO 

denacceder a implementos co- 
mo colchones antiescaras y ca- 
mas clínicas. También ha dado 
una fuerte lucha en torno alte- 
ma de poner en relevancia lo 
que es la salud en nuestra re- 
gión. Noestan sólo nuestra pro- 
vincia, sino quehaalzado la voz 
entorno alas problemáticas y 
lascrisis que, por ejemplo, tene- 
mos enel Hospital Van Buren, 
que es un centro macrorregio- 
nal. Y el trabajo de Roy ha sido 
justamente poner el énfasis en 
trabajar, por ejemplo, en conve- 
nios con la Fundación Arturo 

López Pérez para formar oncó- 
logos. Yesotambién yo lo voya 
seguir trabajando, enfatizando 
la necesidad de seguir ponien- 
dorecursos del Gobierno Regio- 
nal en el tema salud, que hoy 
díaestá pasando por una crisis, 
aligual quela seguridad pública 
de nuestro país. 

  

roregional saliente y presidente 
jonaldelaDC, querespaldósu — -¿Cómose! surolalinte- 

candidatura? rior del Consejo Regional? 
-Roy le ha puesto acento a te-.— - Yo planteo que seré quien tien- 
mas muy sensibles y relevantes. da los puentes para lograr una 
que hoy día le hacen mucho — armonía dentro del Consejo, 
sentido a nuestra gente, como. 
es puntualmente el tema de la 
salud. Hagenerado políticas pú- 
blicas y eso ha generado tam- 
bién un impacto en aquellas fa- 
milias que por una cuestión de 
recursos muchas veces no pue- 

(-.. voy aser la nica consejera 
DC, la únicaconsejerade centro 
de la cual cualquier alcalde, ya 
seade derecha oizquierda, vaa 
tener una consejera a la cual 
acudir. Mitrabajo vaasertrans- 
versal. El trabajo del Core es un 

“El trabajo del Core 
esun trabajo más 
bien técnico, donde 
voya trabajar 
firmemente con los 
ministerios para 
lograr rápidamente 
las recomendaciones 
técnicas y sociales de 
los proyectos”. 

trabajomás bien:técnico, donde 
voy a trabajar firmemente con 
losministerios, para lograr rápi- 
damente las recomendaciones 
técnicas y sociales delos proyec-
108. 

APOYO A MUNDACA 

- ¿Cuáles son sus expectativas
frente a la segunda vuelta para
elegir gobernadorregional? 
-Como consejera electa demo-
cratacristiana, mela voy ajuz-
gar al 100% para que Rodrigo
Mundaca sea nuestro goberna-
dorregional por los próximos
cuatroaños. Necesitamosun go
bernador regional que sea dela
región, queentiendala realidad
delaregión, quesela hajugado
por temas significativos comoel
derecho humano al agua en
nuestra región. Yo siento que
esas son las tareas que hoy día
nos tienen que abocar para lo-
grar un Consejo Regional que
nos permita trabajar en torno a
lasnecesidades dela región. (....
Conversé con el gobernador al-
go que para mí tiene mucho
sentido hoy día con las nuevas
competencias delos gobiernos
regionales, que es poder traba-
jar en una delegación del Go-
bierno Regional que permita
descentralizar los servicios y el

trabajo de las divisiones, por
ejemplo, de Fomento e Industria

y tambiéndela División deDesa-
rrollo Social y Humano. Siento

queeesas dos divisiones deben
estar en el territorio, entendien-

do la realidad provincial en tor-
noal turismo, en torno al em-
prendimiento, el trabajo coordi-
nado. (...) Y otro tema que para
míes muy importante es que la
División de Desarrollo Social y
Humano también genere untra-
bajo importante con los adultos
mayores, porque nuestra pro-
vincia también envejeció. 3   

PATRICIO ALIAGA FUE ALCALDE DE CABILDO ENTRE LOS AÑOS 2012 Y 2021. 

  

Servel rectifica y 
da como ganador a 
Patricio Aliaga en la 
comuna de Cabildo 
ELECCIONES. Sólo 49 votos de diferencia 
hubo con el actual alcalde, quien recurrió 
al TER junto a otros tres candidatos. 

eseaquelanochedeldo- 
mingo27 de octubre Víc- 
tor Donoso Oyanedel 

(DC), actual alcalde de Cabildo, 
era dado como ganador por un 
estrecho margen para iniciar un 
segundo periodo al frente del 
municipio, el escrutinio querea- 
lizó a partir del lunes 28 el Cole- 
gio Escrutador dejó finalmente 
como triunfador de estos comi- 
ciosalex jefe comunal Patricio 
Aliaga Díaz independiente), lo 
quefue confirmado porel Servi- 
cioElectoral(Servel)el pasado 31 
deoctubre, enelapartado Resul- 
tados Provisorios desusitio web. 

En un primer momento, la 
diferencia favor de Donoso fe 
desólo 81 votos frente a Aliaga. 
Pese aello, no celebró su virtual 
reelección, sino todo lo contra- 
rio, advirtió “erroresenel proce 
so observados no sólo por nues- 
tros apoderados, sino también 
pormuchos que hanconcurrido 
alos diferentes recintos de vota- 
ción”, según publicó lamadruga- 
dadel28 de octubre en supágina 
de Facebook, publicación me- 
diante lacual tambiénadelantó 
la presentación de un requeri- 
mientoanteel Tribunal Electoral 
Regional(TER). 

Por su parte, el martes 29 de 
octubre, Aliaga cuestionó los re- 
sultados, consignando que hubo 
“un error involuntario” en el re- 

gistro delos votos de lamesa4de 

6.173 
votos obtuvo Patricio Alia- 
ga Díaz, según la actualiza- 
ción del Servel, dejándolo co- 
mo alcalde electo de Cabildo. 

“Este requerimiento 
(ante el TER) busca 
dar transparencia y 
tranquilidad a todos 
los electores y 
candidatos que 
participaron de este 
proceso democrático”. 

Víctor Donoso Oyanedel 
Alcalde de Cabildo 

la Escuela Araucaria, “loque pro- 
vocó que se me adjudicaran 11 
votos, en circunstancias que en 
esamesaobtuvel41 votos”, infor- 

mó en sus redes sociales, situa- 

ción que esperaba fuera corregi- 
apor el Colegio Escrutador, tras 
el reclamo efectuado por sus 
apoderados. 

REQUERIMIENTO 
Finalmente, el 31 de octubre, el 

Servelactualizó lossuftagiosemi- 
tidosenlas46 mesas de Cabildo, 

asignando ahoraa Patricio Alia- 
ga la obtención de 6.173 votos 

(40,91%) y a Víctor Donoso 6.124 
sufragios (40,58%), por loqueel 
primeroseimpuso por una dife- 
rencia de sólo 49 votos. 

Anteeste escenario, el actual 
alcalde de Cabildo y los excandi- 

datosal sillón municipal Piera Co- 

lao Segura indep.) Nelson Laz- 
canoSilva (indep, y Gonzalo Mi- 
quel Wenke indep-Partido Re- 
publicano) ingresaron el de no- 
viembreuna reclamación al TER 

“para efectuar la revisión deles- 
crutinio delas urnas”, en virtud 

“deirregularidades detectadasen 
el proceso de escrutinio”, según 
consignó Víctor Donoso. — (3

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

04/11/2024
  $1.041.836
  $2.224.625
  $2.224.625

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      33.000
      11.000
       2.405
      46,83%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 5


